

XIV. PESCA MARÍTIMA Y ACUICULTURA

3. PRODUCCIÓN DE ACUICULTURA EN LA COMUNITAT VALENCIANA

La acuicultura es un sector dinámico, en constante evolución, que introduce la explotación de nuevas especies y aplica la última tecnología en sistemas y prácticas de producción. Además, la Comunitat Valenciana cuenta con un amplio litoral y con agua de máxima calidad que facilita la implantación y desarrollo de empresas del sector de la acuicultura tanto marina como continental.

Las empresas del sector de la acuicultura en la Comunitat Valenciana, tal como refleja el cuadro 14.7, produjeron durante el año 2022 un total de 16.098,5 toneladas de diferentes especies de pescado, moluscos y cianobacterias, que alcanzaron un valor de 93,0 millones de euros. Esta producción aumentó un 13,5% en volumen y un 20,2% en valor respecto a las cifras de 2021.

Entre las especies de peces de acuicultura, por su volumen de producción se encontraron en primer lugar, la dorada, con 5.618,2 toneladas; seguida de la lubina, con 5.238,2 toneladas. En cuanto a valor, se situó la lubina en primer lugar, con 34,8 millones de euros, seguida por la dorada con 30,0 millones de euros.

En cuanto a los moluscos, destacó la producción de mejillón, del que se recogieron 1.865,4 toneladas, lo que supuso un aumento del 52,5% respecto a 2021, con un valor comercial de 3,4 millones de euros, un 20,0% superior al del año anterior.

Por lo que se refiere a los alevines, se obtuvieron 103,8 toneladas de alevines de dorada, 68,6 toneladas de alevines de lubina, 69,0 toneladas de alevines de trucha arco iris y dos toneladas de trucha marina.

Por último, en 2022 se produjeron 283 kilogramos de la cianobacteria espirulina.